
 

prot. 04 del 25/09/2017 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

verbale nº 4 del 26 settembre 2017 
 
 Alle ore 20:15 di martedì 26 settembre 2017 si riunito presso la sede sociale il Consiglio Direttivo 
dell’Unione Sportiva Ovaro a seguito della convocazione del 13 settembre 2017, prot. 04. 
 

 nome e cognome                     ruolo  P A 

 Andrea STRAULINO presidente  X 
 Valentina MARTINIS vicepresidente  X 
 Mario SOPRACASE segretario  X 
 Daniela BABOLIN consigliere   G 
 Daniele CENCINI consigliere  X 
 Gilberto DE CANEVA consigliere   G 
 Speranza DE CANEVA consigliere   G 
 Katia DEL FABBRO consigliere  X 
 Paola FABRIS consigliere   G 
 Paola GRESSANI consigliere  X 
 Laura MARTINIS consigliere  X 
 Gerardo L. MAZZOLINI consigliere  X 
 
 

 Presiede:  Andrea Straulino 
 Verbalizza: Mario Sopracase 

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 
1. Comunicazioni 
Come di consueto vengono elencate le principali notizie relative a fatti accaduti dopo la precedente 
riunione del Consiglio Direttivo. 
Giovedì 27 aprile 2017 

• Contatto telefonico con la Ragioneria del Comune di Prato Carnico (sig.ra Manuela) per informare 
della situazione contabile relativa alla gestione della biblioteca. Concordato di chiudere la partita a 
pareggio, liquidando gli eventuali ultimi rimborsi alla volontaria, pagando l’assicurazione e 
lasciando all’US Ovaro la rimanenza quale rimborso spese amministrative. 

Venerdì 28 aprile 2017 
• Consegnato vecchi Mac a consulente Poste al fine di liberare spazio nel magazzino 
• Michele Straulino ha iniziato i lavori di imbiancatura delle stanze del nuovo magazzino 

Sabato 29 aprile 2017 
• Breve incontro con gli Alpini di Ovaro per definire i dettagli del loro impegno in occasione del 

raduno cicloturistica Zoncolan per tutti 
• Gli Alpini hanno chiesto di utilizzare Malga Arvenutis sabato 29 e domenica 30 luglio 2017 per la 

festa della sezione (dopo un paio di anni in cui si è svolta in piattaforma a Ovaro) 
Venerdì 5 maggio 2017 

• Su richiesta del Sindaco abbiamo corretto la bozza degli striscioni della manifestazione Zoncolan 
per tutti modificando la grafica. Ci è stato chiesto di anticipare il pagamento della fattura e 
attendere il rimborso da parte del Comune. 

Fine maggio/giugno 2017 
• Mario ha seguito un corso di formazione on line relativo agli adempimenti richiesti alle ASD, su 

come comportarsi in caso di ispezione dell’Agenzia delle Entrate e quali documenti sono da 
produrre per le verifiche 

Mercoledì 17 giugno 2017 
• Su richiesta delle Regione è stata data risposta a un questionario sulla presenza di stranieri nelle 

associazioni 
Mercoledì 24 maggio 2017 

• Ricognizione di Franco e Mario in Arvenutis per avvio stagione 
• Riunione organizzativa di VolleyFest 

Sabato 27 maggio 2017 



• Lavori di pulizia in malga Arvenutis (Mario, Franco, Speranza, Danilo Antoniperi e Ada Candido). 
Sono stati rilevati ulteriori problemi non emersi in precedenza e immediatamente segnalati al 
Comune 

Domenica 28 maggio 2017 
• Visita in Arvenutis di un gruppo Scout di Trieste e loro prenotazione confermata per luglio 

Giovedì 1 giugno 2017 
• Con Andrea, Speranza e Loris trasporto acqua in Arvenutis e proseguimento delle pulizie 

Martedì 6 giugno 2017 
• Riunione in Comune a Ovaro per la manifestazione Zoncolan per tutti 

Domenica 11 giugno 2017 
• Ricognizione con Gianni Burba della Carnia Bike sui percorsi per i test con le bici a pedalata 

assistita 
Giovedì 15 giugno 2017 

• Conferenza stampa in  municipio a Tolmezzo per la manifestazione Zoncolan per tutti 
Lunedì 19 giugno 2017 

• Poste Italiane ha comunicato che rimborserà la commissione di €. 3,00 introitata indebitamente 
(prelievo di contante alla cassa nel caso di non funzionamento dello sportelli automatico). 

Martedì 20 giugno 2017 
• Predisposto tracciatura dei percorsi di e-bike 
• La Regione ha decretato lo stanziamento di € 10.000,00 per la manifestazione Zoncolan per tutti 

Giovedì 22 giugno 2017: 
• Ultima riunione a Casanova di Tolmezzo per l’e-bike. Presenti Andrea e Mario 

Sabato 1 luglio 2017 
• Malga Arvenutis: continuazione lavoro di sistemazione della legna (Andrea, Michele, Tony e 

ragazzi, Mario, Filippo D’Andrea, Filippo Medda) 
Giovedì 6 luglio 2017: 

• In Malga Arvenutis, Mario e Franco, per riparazione punto luce al primo piano 
Sabato 8 luglio 2017: 

• Completamento lavoro legna in Arvenutis (Andrea, Tony, Mario, Gabriele e Nicola) 
Venerdì 14 luglio 2017 

• Trasporto acqua e nafta in Arvenutis (Mario) 
Giovedì 20 luglio 2017 

• La Regione ha comunicato un contributo di € 3.000,00 per il memorial Luigi Pinzan 
Sabato 29 e domenica 30 luglio 2017 

• Abbiamo concesso in uso gratuito Malga Arvenutis agli Alpini di Ovaro per la festa sociale (in 
cambio della collaborazione prestata in occasione della manifestazione Zoncolan per tutti) 

Sabato 5 agosto 2017 
• Tony Agarinis ha provveduto a sistemare le vaschette di scarico dei bagni che avevano diversi 

problemi di mal funzionamento. 
Sabato 11 agosto 2017 

• Mario in Arvenutis a trasportare materiali per il centro vacanze (con Gabriele Agarinis). 
Da lunedì 14 a sabato 19 agosto 2017 

• Centro vacanze in Arvenutis. Sono stati trovati aperti gli scuri della porta della cucina (lato sud) 
senza alcun altro inconveniente. Inoltre, sul retro della cucina, è stato trovato un secchio pieno 
d’acqua con all’interno alcuni topi. Potrebbero essere rimasti dalla festa degli Alpini. 

• Molto interessante e gradita la presenza di Danilo Antonipieri con un’attività di tiro con l’arco. 
• La festa di ferragosto ha visto una buona presenza di genitori e parenti. 
• A fine settimana riscontrato mancato funzionamento della pompa di carico acqua. Inconveniente 

segnalato al Comune. Inoltre sono stati segnalate altre necessità: sostituzione dei boiler e 
costruzione di una protezione della vasca dell’acqua. 

Mercoledì 3 settembre 2017 
• Blocco funzionamento collegamento WiFi per lavori di rifacimento dell’impianto. Il ripristino è 

avvenuto lunedì 25 settembre. 
Varie date 

• Sono stati accreditati i fondi del 5 x 1000, l’acconto del contributo della Regione per Zoncolan, il 
saldo del contributo sempre della Regione per il memorial Luigi Pinzan 

• Stefano Topan ci ha regalato una stampante laser multifunzione. Mario ha reperito le 4 cartucce 
di toner addebitando il costo al CSI regionale in quanto spesso utilizza le nostre attrezzature per 
l’ente. 

• In varie date Andrea e Mario hanno operato presso il nuovo magazzino per sistemare le 
scaffalature e preparare il trasloco 

Sabato 23 settembre 2017 
• Abbiamo proiettato presso l’auditorium il film di cui si era già parlato in precedenza. 

Soddisfacente la partecipazione e molto apprezzata la scelta del film. Molto apprezzata la qualità 
dell’audio presente in sala. 



• Abbiamo acquistato al costo di € 190,00 una credenza usata in legno massiccio e già trasporta 
dal venditore in Arvenutis per completare l’arredo del salone. 

•  
2. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale nº 3 del 26 aprile 2017, già pubblicato sul sito, viene approvato senza osservazioni. 
 
3. Verifica delle attività svolte nei mesi precedenti 

Volley Fest, 4ª ed. – venerdì 2 giugno 2017 
La manifestazione è stata coronata da un buon successo di partecipazione. L’incasso netto nella 
gestione del chiosco è stato superiore a ogni aspettativa e ci ha permesso di portare alle casse 
sociali una provvidenziale boccata di ossigeno. 
Cross di Lorêt, 30ª ed. – sabato 25 giugno 2017 
Tutto si è svolto in maniera ottimale, con un lieve incremento del numero dei partecipanti. I costi 
sono stati sostenuti integralmente dall’Associazione Chei da Muina. 
Memorial Luigi Pinzan, 44ª ed. – sabato 2 settembre 2017 
Nonostante le pessime condizioni del tempo, che a un certo punto suggerivano un rinvio della gara, 
tutto si è svolto come d programma. La manifestazione è stata interamente finanziata da uno 
specifico contributo della Regione Friuli Venezia Giulia. 
Centro Vacanze, 25ª ed.  
Come di consueto il successo è stato pieno. Molto gradita la novità dei due pomeriggi dedicati al 
tiro con l’arco grazie alla disponibilità di Danilo Antonipieri e della ditta Angeli Sport di Tolmezzo. 

 
4. Affiliazione/adesione agli organismi di riferimento (Centro Sportivo Italiano – 

Centro Servizi Volontariato)  
 Ravvisata la necessità di affiliazione al C.S.I. per lo svolgimento di attività sportive e al C.S.V. per 
l’espletamento di alcune incombenze di particolare rilevanza (assicurazione operatori, pratica 5 x 1000, 
ecc.) si assume la  
delibera n. 20 
 L’Unione Sportiva Ovaro presenterà domanda di affiliazione al CSI e al CSV per l’anno 2017/18 
assumendo a carico del bilancio i relativi costi. 
All’atto della riaffiliazione al CSI si rende necessario inserire tutta la documentazione per il rinnovo 
dell’iscrizione al Registro Nazionale delle ASD del CONI. 
Valentina e Laura si mettono a disposizione per imparare la procedura informatica. 
 
5. Situazione finanziaria 
Viene data lettura della situazione finanziaria alla data odierna: 
ENTRATE  € 34.120,73 
USCITE  € 28.151,57 
 Netto  € 5.969,16 
di cui: deposito ccp € 4.863,56 *; liquidità cassa € 534,60, deposito su fondo a scalare CSI € 571,00 
* Si precisa che nel nostro bilancio generale figurano € 4.665,04 quali fondi vincolati provenienti da 
Comune di Ovaro (supporto attività scolastiche e biblioteca) e da Comune di Forni Avoltri (biblioteca). 
 
CREDITI 
Avere da Regione FVG per contributo E Bike € 5.000,00 
Avere da Comune per memorial Pinzan € 150,00 
Avere da Comune per rimborso fattura striscione € 512,40 
 totale dei crediti € 5.662,40 
DEBITI E IMPEGNI 
Spese di gestione, pulmino € 1.658,10 
Saldo fatture diverse forniture € 2.200,00 
Iscrizioni gare   € 250,00 
Rimborsi Centro Vacanze € 600,00 
 totale dei debiti € 4.708,10 
 
Dalle cifre indicate risulta evidente l’ottima situazione economica dell’Unione Sportiva Ovaro. 
 
6. Programmazione attività anno 2017/18 – 48º di fondazione 
Il C.D. approva il seguente programma di attività adottando la 
delibera n. 22 
 a) Corsa campestre – Sport Invernali 
Adesione al circuito provinciale del Centro Sportivo Italiano, come da calendario e pagamento delle 
relative quote (adesione circuito e quote individuali). 
b) Pallavolo 

 Proseguimento delle attività in atto, per una sera alla settimana (lunedì dalle ore 20:30 alle ore 22:30) 



ed eventuale partecipazione alla 7 ª edizione del Torneo Intercomunale. 
 Quote a carico dei partecipanti: come lo scorso anno 

c) Ginnastica di mantenimento 
 Paola G. ha già preso contatti con l’istruttore Jacopo Valent. Accertata la sua disponibilità si conferma 

l’avvio dell’attività nelle seguenti giornate: lunedì e giovedì dalla ore 19:00 alle ore 20:00, con le stesse 
quote dello scorso anno. Nei primi tre mesi di attività l’istruttore sarà presente a settimane alterne e sarà 
sostituito da Dimitra Teocharis. 
d) Fitness e power pump 

 Proseguimento delle attività in atto lunedì e mercoledì, dalle 18.00 alle 21.00 e il giovedì dalle 19:00 alle 
21:00. Varia la sola quota del power pump con un aumento di € 10,00 per il pacchetto da 10 
abbonamenti. 
 
7. Determinazione quota associativa per l’anno 2017/18 
Considerato la situazione finanziaria positiva che non richiede particolari interventi,  il C.D. assume la  
delibera n. 22 
Per l’anno sportivo 2017/18 saranno rilasciate le seguenti tessere: 
• tessera atleta o dirigente rilasciata dal CSI, quota a carico del singolo iscritto  € 25,00 
• tessera senza copertura assicurativa per frequentati le nostre attività già in possesso di tessera CSI 

rilasciata da altra associazione sportiva € 15,00 
• tessera senza copertura assicurativa, rilasciata dalla segreteria a sostenitori €  10,00 
Per quanto riguarda la modalità di pagamento delle quote al CSI si conferma l’apertura del conto a 
scalare autorizzando la segreteria a svolgere tutti i relativi adempimenti 
Si precisa ancora una volta che i tesserati che svolgono attività sportive dovranno essere muniti di 
certificazione medica secondo le disposizioni di legge attualmente vigenti. 
Al fine di poter procedere alla regolarizzazione di tutti i documenti sociali è necessario che tutti i 
consiglieri provvedano a sottoscrivere la tessera associativa prescelta versando la relativa quota. 
 
8. Individuazione data assemblea generale ordinaria 
Ai sensi dell’art. 6 dello Statuto sociale si rende necessaria la convocazione dell’assemblea dei soci per gli 
adempimenti obbligatori entro gennaio 2018. Qualora sia impossibile tecnicamente predisporre tutti gli 
atti entro tale data, il Consiglio Direttivo approva la 
delibera n. 23 
L’assemblea dei soci potrà essere convocata entro il 31 marzo 2018 in deroga a quanto previsto dallo 
statuto. 
 
9. Varie ed eventuali 
Lunedì 25 settembre 2017 si è tenuta una riunione a Udine, presso la sede della Regione, per la 
presentazione di un Bando per la concessione di contributi per l’acquisto di beni mobili e immobili. E’ 
possibile presentare domanda anche per l’acquisto di un pulmino nuovo. 
Il Consiglio Direttivo dà mandato alla  segreteria di presentare domanda di contributo. 
Sabato 7 ottobre 2017 si svolgerà a Moruzzo la Convention annuale del CSI. Chi è interessato a 
partecipare comunichi la propria adesione entro il giorno 4 ottobre 2017. 
Il CSI regionale intende proporre un corso di aggiornamento per operatori BLSD. Chi fosse interessato dia 
la propria adesione quando saranno resi noti i dettagli organizzativi. 
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:30  
 
 
 
 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO 

 Andrea Straulino Mario Sopracase 


